

SEXUALITE EN LIGNE

30. Antonio & Charlotte

Quels sujets peut-on aborder sur base de cette situation ?

- Le sexting
- Le grooming
- Chatter avec des inconnus
- Une personne de confiance

Explication de la situation

Cette situation permet d'observer la réaction des enfants et des jeunes lorsqu'ils sont confrontés au grooming.

Il est important de se concentrer également sur la réaction. Supposons que des enfants ou des jeunes répondent à certaines demandes et que la situation devienne problématique, alors il est important qu'ils sachent trouver une issue.

Dans ce cas, il est crucial que les enfants et les jeunes osent parler à un adulte.

D'un point de vue adulte, il semble logique que les enfants et les jeunes nous consultent à ce moment-là. N'oubliez pas que les enfants et les jeunes savent aussi qu'ils ont effectivement commis une erreur dont on les avait avertis auparavant (chatter avec des inconnus, partager des photos, rencontrer des inconnus,...) et qu'ils doivent maintenant avouer qu'ils n'ont pas suivi ce conseil. Pensez donc au blâme de la victime et à la victimisation secondaire dans la réaction.

Les enfants et les jeunes doivent savoir que s'ils ont pris des décisions qui leur ont causé des problèmes, ils peuvent s'adresser à quelqu'un. Parler à une personne de confiance réduira ou résoudra leurs problèmes, au lieu de les aggraver.

Questions directrices

- Que feriez-vous à la place d'Antonio ?
- Est-ce une bonne idée de ne rien faire ? Pourquoi (pas) ?
- Si vous étiez à sa place, trouveriez-vous facile d'en parler à vos parents ? Pourquoi (pas) ?
- Supposons qu'il vous soit difficile de le dire à quelqu'un que vous connaissez, oseriez-vous appeler Child Focus pour aborder ce problème ? Pourquoi (pas) ?

Une fois que les joueurs auront exprimé leurs sentiments à ce sujet, dites certainement que c'est une bonne idée d'appeler Child Focus. Discutez de la « peur » qu'ils peuvent éprouver pour appeler Child Focus et cherchez ensemble des arguments pour dissiper cette peur.